

GAUTENA: THINKING BIG, ACTING Small: Is this the secret recipe from the Basque Country?

Joaquin Fuentes, M.D.
Policlínica Gipuzkoa and Gautena Autism Society

The presentation will describe the history and network of community services developed in the Gipuzkoa region of the Basque Country in Spain for people with Autism Spectrum Disorders and their families. The Gautena community services, funded by the public authority, cover throughout their life cycle the needs of these people and provide support for their personal life plans and for securing quality of their lives.

Gautena Autisme : Penser global, agir local, est-ce la formule secrète du Pays basque espagnol ?

Joaquin Fuentes, M.D.
Policlinique Gipuzkoa et Société Gautena Autisme

La présentation décrira l'historique et le réseau des services communautaires développés dans la région de Gipuzkoa, du Pays basque espagnol, pour les personnes avec un Trouble du spectre autistique et leurs familles. Les services communautaires de Gautena, financés par les autorités publiques, couvrent les besoins de ces personnes tout au long de leurs cycles de vie, en soutenant leurs projets de vie personnels et garantissant leur qualité de vie.